

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dipaparkan diatas, penelitian ini menarik kesimpulan bahwa LAZISMU Kabupaten Sleman merupakan lembaga pengelolaan zakat resmi yang didirikan oleh Muhammadiyah dan sudah disahkan oleh pemerintah. Lembaga ini memiliki 8 program dalam menjalankan tugas dan kewajibannya yaitu Sembako untuk Dhuafa, Beasiswa Prestasi, Bedah Rumah/ Renovasi, Bantuan Modal Usaha (UKM), Pembinaan Petani/ Peternak, Bingkisan untuk Anak Yatim, Peningkatan Layanan Pendidikan, dan Santunan Bagi Mubaligh. program tersebut merupakan bentuk pendayagunaan secara produktif dana zakat, infaq, wakaf dan dana kedermawanan. Bantuan modal usaha diberikan dalam bentuk individu. Program Pembinaan Petani/ Peternak merupakan salah satu program binaan LAZISMU yang memberikan bantuan berupa satu ekor hewan ternak yaitu kambing. Peneliti hanya membahas Program Pembinaan Petani/ Peternak ini karena hanya program ini yang berjalan di LAZISMU Kabupaten Sleman. Dampak yang dihasilkan dari Program Pembinaan Petani/ Peternak ini yaitu positif dibuktikan dengan meningkatnya aset mustahik. Tetapi ada 1 anggota yang mengalami kegagalan yang dikarenakan ternak yang dimilikinya telah gagal selama 3 kali periode.

#### **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan diatas, penyusun memiliki saran untuk disampaikan yaitu:

1. Untuk LAZIS Kabupaten Sleman sebaiknya jika akan memberikan bantuan memiliki persyaratan khusus seperti mengumpulkan SKTM, sehingga mustahik yang mendapatkan bantuan merupakan orang yang benar-benar membutuhkan.

Selain itu, perlu lebih maksimal dalam pengelolaan dan pengembangan zakat produktif.

2. LAZISMU Kabupaten Sleman diharapkan melakukan pengawasan dan pembinaan secara berkala sehingga program – program yang berjalan tetap produktif
3. Untuk mustahik yang mengalami kegagalan sebaiknya ada cara lain untuk memberikan perawatan terhadap hewan ternaknya, belajar dari kegagalan yang sebelumnya.
4. Untuk penelitian selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan sudut pandang yang berbeda

